

## Sobre Ley de aborto libre: "Las mujeres merecen que el debate se dé con altura de miras"

**APRENDIZAJE DE ACTUAL LEY.** Escuchar a las mujeres y establecer protocolos claros.

En relación a la posibilidad de concretar una Ley de Aborto libre o sin causales, pero con plazos, la seremi de la Mujer de La Araucanía, Sol Kaechele, señaló que el proyecto ya fue presentado y que es una necesidad. "Esto no solo se ha planteado en La Araucanía, sino

en todo el país. Las mujeres lo han dicho con claridad, y merecen que el debate se dé con altura de miras, sin caricaturas y entendiendo que se trata de un problema de salud pública".

Entre los aprendizajes que podrían servir para un eventual nuevo marco legal, la seremi

destaca la importancia de "escuchar a las mujeres, establecer protocolos claros, garantizar acompañamiento integral, y asegurar la entrega de información para una toma de decisión informada".

Finalmente, la autoridad resaltó el trabajo conjunto entre Sa-

lud y el Ministerio de la Mujer, especialmente en la prevención de las violencias de género. "En la Región estamos formando monitoras territoriales en prevención de violencia, tanto en Cautín como en Malleco. Las cifras de violencia en la Región son complejas, y la Ley IVE forma parte de

una respuesta más amplia para garantizar vidas libres de violencia", subrayó Kaechele, recordando la importancia del acompañamiento psicosocial para las mujeres, niñas y adolescentes que deciden efectuar la interrupción del embarazo en alguna de las tres causales. "Sobre el 90% de las mujeres que acceden a la ley IVE completan el proceso de acompañamiento. Es un aspecto muy valorado por ellas", concluyó la seremi de la Mujer y Equidad de Género. 



90% DE MUJERES ACCEDE A UN ACOMPAÑAMIENTO PSICOSOCIAL.